
■卓話者紹介　　　　　　　　　南雲達也君
佐藤勉君とは、３年前に市連Pで私が会長

で佐藤君が会計で大変お世話になっていまし
た。久保君は、深津君が同業者で情報交換や
観光事業で協力関係にあります。趣味はスキ
ーと自転車だそうです。
■佐藤　勉君　　　　　　　　　
会社は父が仲間と２人で水道業で平成６年
から始めました。当時は下請が中心で前田さ
んからも仕事をいただいたりもしました。私
は家具屋に相模原で勤めていたのですが、８
年に手伝えと言われ戻って来ました。
仕事の現場は前橋等が多く毎日行っていま
したが、14年頃から公共事業も手掛けるよ
うになり、元請仕事も少しずつ増えて、19
年に佐藤管工で水道だけでなく、土建業も取
り入れ、公共事業で地元多那の水道管敷設工
事を行い、社名も今の佐藤建設工業にしまし
た。
紹介にありましたように、３年前PTA会

長で市連P会計を務めましたが、仕事は現場
を中心としていて、会をまとめたり人前で話
すのは慣れていませんでしたが、その頃ぐら
いから父の代わりに会合に出るようになりま

した。
多那は小中が一緒で県内でもめずらしい学

校で、卒業後沼高に入り、先生になりたいと
思ったのですが、道が外れてしまい、コンピ
ューターの専門学校へ進み、それもあきて卒
業後はバイトしていた家具家に入社しまし
て、23才で結婚しました。子供は沼女３年
生と利根商１年長男、次男は小学５年のやん
ちゃです。
法人会で金井先輩から誘われ、連Pの副会

長と会長では断られず、ロータリーの説明は
聞いたのですが分かりませんでした。
今後だんだんと頑張りますので皆様方のご

指導をお願いいたします。
■久保英弘君　　　　　　　　　
谷川で旅館業を営み45才独身です。昭和

27年に祖父母が始め３代目です。父は温泉
もない宿を22才で祖父他界のため引き継ぎ、
旅館たにがわと仙寿庵までにしました。
小さい頃は両親が忙しく、外で遊ぶことが

多く、小学校で野球・スキー、中学で陸上と
スキー部でした。スキー部は複合と思ったの
ですがジャンプで先輩が大ケガをしたのを見
て、クロカンだけにしました。３年間続けて
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中学卒業後は埼玉の農大三高にスキーで入り
関東でも10番以内となり、進学は悩んで農
大短大に入り、スキー部に入りました。当時
は４部校で１年生６人、２年５人でして、そ
の２年生がやめてしまい、部長にさせられま
したが、目標は１部まで上がることとしてチ
ームをまとめ、卒業時は２部校になり、環境
を整え練習すればなんとかなると思いまし
た。
夢はオリンピックと思い、どの競技を選べ
ば可能性が高まるか調べ、テレマークスキー
になりました。競技人口も少なく、クロカ
ン・ジャンプ・アルペンを経験していないと
できないもので、これに取り組みました。
１年目でランク３位、２年目２位で世界選
手権出場を果たすことができました。
家業に入り今は仙寿庵を任されています。

仙寿庵も20年過ぎリピーターが多くなって
いますが、７年前からインバウンドに取り組
んでいます。世界の方に来てもらうため、レ
ストラン・ホテルの世界的グループがフラン
スにあり、それに加盟しています。互いの交
流や、ここだからできるサービスを増やして
いきたいと思っています。
入会にあたり、皆様方と交流し情報交換を
して世界を広げてまいりたいと思いますので
今後の御指導御鞭撻をお願いいたします。

■司　会　　　　 金子秀行SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　宮内明彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　岸権三郎様

小菅茂雄会長
７月26日例会後の２週間は話題が豊富で

した。30日はインターアクト年次大会と新
発田RC60周年があり、５日沼田まつり交通
安全パレード、５日から７日までは第５回U
－10川場カップサッカー大会。各行事参加
の皆様には暑い中ありがとうございました。
サッカー大会の優勝チームは、本田圭祐GM
のスクールでソルティーロスでした。
リオオリンピックが始まり21日まで熱戦

が繰り広げられ、日本の活躍を期待していま
す。また、８日に天皇陛下の「お気持ち」表
明があり、国民のために祈り「幸せなこと」
をお言葉としていただきました。

今日は岸ガバナー補佐の公式訪問を受けて
９月20日の豊川ガバナー公式訪問に向かっ
てまいりたいと思います。

西田俊太郎幹事
◎７月30日新発田RC60周年記念式典出席
小菅会長、西田幹事、横山パスト、宮内ノ
ミニー、戸部聖之君

◎U－10川場カップサッカー大会
８月５日～７日、13チーム210名参加。
懇親会会員出席13名。

◎ライラ研修について
10月１・２日川場村、ホスト沼田中央RC
後日詳細連絡。

◎米山記念奨学セミナー開催
９月３日前橋

◎SAA出席委員会　　 深津卓也副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　飯島千明副委員長
・岸権三郎君（渋川みどり）一年間お世話に
なります。

・小菅茂雄君　岸第５分区ガバナー補佐にお
越しいただきありがとうございます。５日
交通安全パレードに参加されたメンバー、
川場カップ参加のメンバーに感謝。

・横山公一君　お陰様で沼田まつりぎおん祭
が盛大のうちに終了でき。吉田羊さんの効
果で過去最高26.5万人の人出。皆様お疲
れ様でした。

・宮内明彦君　新発田RC60周年に参加し、
横山PG、小菅会長、西田幹事、戸部君に
大変お世話になり。交通安全パレード、川
場カップに出席できずすみませんでした。

・綿貫利彦君　前年度ニコニコBOXにたく
さんありがとうございました。家で朝採っ
たトウモロコシと7－11で有名なレタスを
賞品にしましたのでご賞味下さい。

・ニコニコ一週間　岸ガバナー補佐をお迎え
して。久保君佐藤君の新入会員卓話を楽し
みにして
松野正一君　　水石清治君　西田俊太郎君
持谷明宏君　　小暮正人君　　宮澤孝幸君
小林賢一君　　斎藤正典君　桑原伸一郎君
飯島千明君　　阿形登氏君　　今井幸吉君
関　真一君　　安達政善君　　戸部聖之君
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委員会報告

幹事報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 37名 14名 79.41 ％



佐藤　勉君　　桑原　裕君　　深津卓也君
綿貫利彦君　　武田　寛君　　保坂充勇君
割田一敏君　　金子秀行君　　平野真樹君
南雲達也君　　桑原敏彦君　　　
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　松野正一委員長
小菅茂雄君　　今井幸吉君　　津久井功君
赤間昌彦君　　松野正一君　　金井正樹君
前田善成君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
阿形登氏君　　佐藤　勉君　山田龍之介君
金井秀行君　　平野真樹君　西田俊太郎君
吉野　登君　　深津卓也君　　天野純一君
持谷明宏君　　宮内明彦君　　関　真一君
小暮正人君　　飯島千明君　　桑原　滋君
安達政善君　　戸部聖之君　　桑原　裕君
武田　寛君　　割田一敏君
◎会員増強親睦活動委員会　南雲達也委員長
８月18日（木）家族納涼会18時30分田園

プラザ。後日バスルートを連絡します。
◎情報史料分類選考委員会

山田龍之介委員長
８月号友の紹介。今月は会員増強・新クラ
ブ結成推進月間です。RI会長メッセージを
お読み下さい。財団100周年を祝うで財団の
歴史が載っています。

第５回沼田ロータリクラブ杯U-10カップ
川場は、昨年より参加チームも増え、群馬・
新潟・長野・山梨・茨城・埼玉のキッズが参
加。この三日間、天候にも恵まれ、芝生もベ
ストコンディションの中、12チーム総勢２
１０名の選手による、熱い戦いがおこなわれ、
接戦の中、ソルティーロの優勝で幕を閉じま
した。この三日間、川場村様ご協力のもと、
田舎ならでは大自然に触れ、また、各チーム
の親睦も図れ、子どもたちにとってよい経
験・交流ができたことと思います。
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■岸権三郎ガバナー補佐挨拶
沼田RCは平均53才と皆様方を見ましても

若い方が多いと思いました。私は渋川みど
りRCのチャーターメンバーで、現在10人が
残っていますが、若い方も多くなり平均56
才となり、世代間のギャップがあるかなと
感じています。横山ガバナー年度で会長で
お世話になり、当時は大変お世話になりま
した。
今日はガバナー公式訪問の前の打ち合わ

せとRI会長及び地区ガバナー方針について
ガバナー補佐としてご説明に伺いました。
会長から詳細について、重点項目等につ

いては説明があったと思います。RI会長は、
会員増強、財団寄付、人道的奉仕、新世代、
公共イメージについて具体的目標をあげて
いますので、活動計画において踏まえてい
ただきたいと思います。
地区では、目標としてクラブのサポート

教化、人道的奉仕の重点と増加、公共イメ
ージと認知度の向上を優先項目として、10
の地区目標と３つの数値目標をあげていま
す。これらの達成を１年間でお願いします。
規定審議会で大きな変更があり、この内

容について各クラブ検討していただき、ク
ラブ細則等の変更を１年かけて見直して、
よりよいクラブになるようにお願いいたし
ます。

沼田RAC杯　川場U－10サッカー開催


